

Editorial

Ing. Iván Andrés Delgado González, M.Sc.

Decano Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas, JDC

La Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, desde sus inicios, ha propendido por el desarrollo de la investigación, así como la divulgación de la misma mediante diferentes medios, lo cual ha permitido hacer partícipe a los interesados en indagar un poco más sobre temas relacionados con las tendencias en ingeniería y cómo estas han impactado nuestra sociedad.

De esta manera, la revista “Ciencia, Innovación y Tecnología” en su tercer volumen, recopila una serie de escritos, que hacen alusión a la producción investigativa de estudiantes, docentes y

profesionales, en donde se plasman ideas, avances y resultados de procesos investigativos relacionados con los campos de la ingeniería, especialmente los programas de ingeniería de sistemas, electrónica y civil, los cuales hacen parte de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas.

En este sentido, la Decanatura de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Básicas reafirma su compromiso con la búsqueda de una mejora continua en los procesos académicos, investigativos y administrativos de la Facultad y de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos.

“Nunca andes por el camino trazado pues te conducirá a donde otros ya fueron.”

Alexander Graham Bell